

Pressemitteilung: Galerie Föhnle präsentiert neue Website

1. September 2024

Galerie Föhnle

Goldbacherstr. 70

88662 Überlingen

Der Förderverein Galerie Föhnle e.V. freut sich, den Start der neu gestalteten Website für die städtische Galerie Föhnle in Überlingen bekannt zu geben. Die neue Website konzentriert sich stärker auf Ausstellungen und Aktivitäten der Galerie und des Vereins. Mit farbenfrohem neuem Look und benutzerfreundlicher Navigation bietet sie informative Inhalte, die es den Besuchern leicht machen sollen, mehr über den Künstler Hans Föhnle und die laufenden Aktivitäten der Galerie zu erfahren. Wir laden alle herzlich ein, die neue Website zu erkunden unter www.galerie-faehnle.de.

Die städtische Galerie Föhnle hat Besonderes zu bieten für alle, die sich für Kunst, Architektur, Geschichte und die Stadt Überlingen interessieren, oder die einfach nur einmal etwas Neues entdecken wollen. Der Förderverein hofft, dass die neue Website in den kommenden Monaten viele neue und alte Besucher zu einem Besuch der Galerie Föhnle inspirieren wird.

Die Galerie ist Teil des diesjährigen Tags des offenen Denkmals im Bodenseekreis am Sonntag den 8. September und veranstaltet am 15. September die Vernissage für die neue Herbstausstellung: „Hans Föhnle: skurril - verspielt - humoresk“. Schauen Sie doch mal vorbei!

Zum Start der neuen Website bedankt sich der Verein bei jedem Neumitglied bis zum 10. November mit einem Hans Föhnle Ausstellungsposter. (Das Beitrittsformular finden Sie auf der Website). Die Plakate können während der Dauer der Herbstausstellung in der Galerie abgeholt werden. Wir freuen uns auf Ihren Besuch auf der neuen Website und in der Galerie!

Für zusätzliche Info kontaktieren Sie bitte gerne den Förderverein unter

info@galerie-faehnle.de